

*Die Zeit auf Erden ist bemessen.
Für jeden kommt der Tag zu gehen.
Doch bleibst Du bei uns, unvergessen,
bis wir uns einmal wiedersehen.*

Seuzach, 28. Dezember 2017

ABSCHIED UND DANK

Wir nehmen traurig Abschied von unserem sehr geschätzten Mitglied, herzenguten und humorvollen Freund, und danken ihm, dass er bei uns war.

Martin Neukomm

14.05.1947 – 24.12.2017

Jetzt, wo er Zeit gehabt hätte, sein Hobby richtig auszuleben, holte ihn eine unheilbare Krankheit viel zu früh aus dem Leben. Er wird uns stetig begleiten und die Touren aus einem anderen Sichtwinkel genießen.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.



In tiefer Trauer:

Der Vorstand und
die Mitglieder

Die Trauerfeier findet am Freitag, 5. Januar 2018 um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Elsau statt.

Traueradresse: Gertrud Neukomm, Gerenweg 8, 8352 Elsau